

MITTEILUNG AMTSBLATT

Thema: Regionalbudget

Rubrik: „Neues aus dem Wespennest“

Veröffentlichung: KW 05/2024

Regionalbudget 2024 – Vorstellung der geförderten Projekte (3/7)

Auch in diesem Jahr werden wieder Kleinprojekte in der WESPE über das Regionalbudget gefördert. Dafür stehen insgesamt 100.000 € zur Verfügung. Die geförderten Projekte werden in den kommenden Wochen im Amtsblatt vorgestellt. Eine Übersicht darüber findet sich zudem auf der Homepage der Kommunalen Allianz WEstSPEssart unter www.wespe.bayern.

Restaurierung eines Saugwindharmoniums – Heimatbund Oberbessenbach e.V.

Wenn ältere Oberbessenbacher an ihre Kindergartenzeit zurückdenken, können sich viele noch an das Harmonium erinnern, um das morgens alle Kinder versammelt wurden, um mit den Ordensschwestern zu singen und zu beten. Dieses Saugwindharmonium wurde vermutlich um 1910 erbaut und eventuell zunächst in der Stephanuskirche bespielt, bevor es über Jahrzehnte im Kindergarten genutzt wurde. Als Erinnerungsstück ist es vielen Oberbessenbachern ans Herz gewachsen und soll nun restauriert werden, um es anschließend in der Ottilienkirche auszustellen und auch bei Messen zu nutzen.

Selfierahmen – Kerstin Roth-Rademacher

Sogenannte Selfierahmen sind beliebt, um schöne Fotos mit tollem Ausblick zu machen. Drei solcher Rahmen sollen nun auch in Waldaschaff aufgebaut werden. Diese werden am Freizeitgelände, an der Turnhalle sowie am Kreuz errichtet.

Anhänger mit Festzeltgarnituren – Freiwillige Feuerwehr Laufach e.V.

Sowohl für Feste als auch für interne Vereinsveranstaltungen werden häufig Festzeltgarnituren als Sitzgelegenheit benötigt. Es sollen daher 30 Garnituren angeschafft werden. Um diese einfach auch an andere Vereine im WEstSPEssart ausleihen zu können, wird darüber hinaus ein Anhänger gekauft, mit dem sie ohne großen Aufwand transportiert werden können. Die hohen Kosten für die Anmietung von Garnituren für unterschiedliche Veranstaltungen gehören damit der Vergangenheit an.

